



# 週報 第26号

通算／第1244回 令和2年3月5日 会場／二本松商工会議所

2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ



会長 安部 敏弘  
会長エレクト 宍戸 光英

副会長 佐藤壮一郎  
幹事 阿部 佳文

クラブ会報 菅野 秀夫

## 会長あいさつ

### 会長 安部 敏弘



今日は2回のみの例会で、本日の会員スピーチ例会のみとなりました。

新会員の根本会員には入会早々の会員スピーチご苦労様です。

今日の会員スピーチを機に私たちあだたらロータリークラブの仲間として早く馴染んで頂きまして、ロータリアンとして活躍されますことを望みたいと思います。

先週の土曜日15日に福島エルティに於いて、「新会員オリエンテーション」が開催されました。

我がクラブからは、会長・幹事、宍戸会長エレクト、佐藤智彦会員、根本和志新会員の5名が出席しました。

阿久津肇パストガバナーによる「ようこそロータリーへ」の講義に続き、福島南RC所属の廣澤俊樹県北第一分区次期ガバナー補佐による講義「国際ロータリー第2530地区について」と題しまして、ロータリーの使命、ロータリーの中核的価値観、ロータリーの6つの重点分野、そして2530地区の現状と課題点について詳しく講義がなされました。

そして、新会員各クラブ代表者による「ロータリアンとしての抱負」をそれぞれ発表して頂きました。

我がクラブからは、佐藤智彦会員より立派にスピーチをして頂きました。

佐藤会員のスピーチは、私から入会を勧められた時に「ロータリアンは自分の職業を通しての奉仕活動がもっと大切」と言わされたのが入会のきっかけとなったこと、入会してからは、ロータリーの崇高な目的に感化されると共にあだたらロータリークラブの会員の方々と知り合えたことの喜びを語ってくれました。

私的には、とてもうれしく恐縮のかぎりでございました。正にロータリーの4つのテストの始めの言葉「言行はこれに照らしてから」の通り、相手に対して適當なことは言えないなあと改めて思いました。

私が佐藤会員にロータリー入会を勧めた時の私の言葉が、ずっと佐藤会員の心に残り続けていたのです。

良きにつけ悪しきにつけ言葉と言うものは、人と人を繋ぐ最も大切で重要なコミュニケーション手段であると思います。

自戒の念としまして、最近忘れていた『謙虚にしておごらず』の心を再認識してこれから行動して行きたいと思います。

今後とも皆様のご指導ご鞭撻そしてご支援をよろしくお願い申し上げます。

### 退会会員のお知らせ

菅原勝彦会員が、一身上の都合により退会いたしましたのでお知らせいたします。

(3月5日付)理事会で承認

## 本日のプログラム

## 会員スピーチ／佐藤百合会員

### 3月のプログラム

第1244回例会：3月5日(木)／会員スピーチ

佐藤百合会員

第1245回例会：3月12日(木)／夜間移動例会中止

3月19日(木)／休会

第1246回例会：3月26日(木)／例会中止

### 幹事報告

#### 3月例会の開催中止のご案内

今月予定されていました例会につきまして、本日の理事会で協議の上、新型コロナウィルスの感染拡大に伴い、中止と致しました。

#### ●国際ロータリークラブ会長

マーク・ダニエル・マロニー

#### ●国際ロータリー 2530 地区ガバナー

芳賀 裕 (福島中央RC)

#### ●県北第一分区ガバナー補佐

遊佐 金一 (二本松 RC)

#### 四つのテスト

言行はこれに照らしてから  
一、実直かどうか  
二、みんなに公平か  
三、好意と友情を深めるか  
四、みんなの為になるかどうか

創立	1993.6.30
承認	1993.9.10
認証状伝達式	1993.11.8
地区番号	2530
クラブ番号	29750
例会日	毎週木曜日(12:30~13:30)

例会場 二本松商工会議所

事務局 Tel 0243-23-3211

福島県二本松市本町 1-60-1

二本松商工会議所

Tel 0243-23-3211

Fax 0243-23-6677

## 会員スピーチ

### 佐藤 百合 会員

この度ロータリーの会員に入るきっかけが、善方社長より、お声をかけて頂き、今こうして話させて頂く運びとなりました。改めて感謝申し上げるとともに、今後皆様には、大変お世話になりますが、何卒宜しくお願ひ致します。

さて、当社の会社を立ち上げたきっかけと私の仕事に対する考え方をお話したいと思います。私の両親は、公務員で、いわゆるサラリーマンの娘として育ちました。住んでいた家のまわりのお友達の家は、商売しているしている家庭のお友達が多く、遊びに行くと両親が居て、誕生日でもないのでケーキ・お寿司が出て、ある友達の家には、お手伝いさんがいたりと私の家とは違うという状況が小さい子供でもつかめました。衝撃的な感情は今でも覚えています。その中で今後の目標とする姿こそが、お友達のお母様の姿を見て、私も、もし商売をするならば、お友達のお母様の様になりたいと思うようになりました。小学5年生の時でした。

二つ目が、25歳の時に、今後の人生の大きな転機がありました。父が倒れ、その後亡くなりました。私には、とてもショックでしたが、結婚より一生出来る仕事をしなければならないという気持ちが強くなりました。その頃、主人と出会って会社を立ち上げる事になりました。2人は、ディズニーランドが好きだったので、大人でも楽しめるランドを作ろうという事で、建築の仕事をする様になりました。その後、主人がどうしても中国でしたい事がある、そちらに力を注ぎたいという事になら、私がその後受け継いで代表になりました。

三つ目が、会社を立ち上げるという事になりました。



当社の名前の由来ですが、「たくさんのヒトの手」建物を造るには「たくさんのヒトの手」が必要です。大工さん、設備屋さん、板金屋さん、電気屋さん etc・・・

「たくさんのヒトの手」を大切に、ひとつひとつ丁寧にきめ細かい建物造りをする。という意味でメニハンズと名付けました。女性の目線から見るというのは勿論ありましたが、リフォーム、新築のお客様との打ち合わせの際は必ず私自身がお伺いさせて頂き、家の家具の配置と動線、家事をする方の動きと家に飾ってある物、収納の使い方等チェックします。なぜなら、人間は体内時計がある様に育った環境が家づくりにも大きく作用すると思っております。リフォーム、新築の際、例えば、東玄関で育った方は、やはり東玄関に間取りをしたがりますので、それを西玄関にすると、使いづらいとか、居心地が悪いと思う傾向があります。収納の作り方にも、その方の動きをみて作る様にしています。現場に入った際には、いつもと変わらぬ洋服でいきます。何故なら、お客様は作業服を着ていません。普段着なので、その状態にしてなければ、気付かない事が沢山あります。工事する側の都合の良い状況で進めてしまうとトラブルの原因になるからです。

一つの例として、工事が終わるまで養生シート敷いたままだと、不便だったり、ほこりっぽい感じになります。

それでは不快な気持ちが残ったままになります。そうならないために私はいつも私の格好で現場に行き、お客様側の気持ちでいる様努めています。

建築に携わって今年で27年になります。これからも当社のモットー、目立たずコツコツと地味に仕事をしていくという気持ちを忘れず皆様のご協力とあたたかいご縁を持たせて頂きながら、微力ながら皆様のお役に立てる様今後も頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いします。

### ニコニコ BOX

にこにこ BOX 小委員長 根本 和行

安部敏弘会員、齋藤敏夫会員、管野秀夫会員、佐藤壮一郎会員、善方邦雄会員、渡辺 章会員

\*米山記念寄与者・・・安部敏弘会員、善方邦雄会員、佐藤壮一郎会員

\*ロータリー財団・・・佐藤壮一郎会員

◇皆様の善意に感謝致します。ありがとうございました。

### 出席委員会 小委員長 根本 和行

会員数	本日出席	出席率	メイクアップ	修正率
34名	21名	62%	13名	100%

### ニコニコ BOX

目標額	500,000円
小計	8,000円
累計	265,000円